

Neutralizar a Rusia en El Salvador pide E.U.A.

Chicago, Mar. 6 (Latin-Reuters). El jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas estadounidenses, general David Jones, dijo hoy que los Estados Unidos debían presionar a Cuba para que suspendiera el abastecimiento de armas a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador.

“Pero no mencionó qué medida podría ser adoptada. “No voy a discutir acciones militares o si ha contemplado alguna o no”, dijo ante una reunión de la Asociación de Abogados de Chicago.

“Pero permitan que les diga con claridad, que en los días que se avecinan, necesitaremos considerar cómo podemos lograr que los cubanos dejen de jugar” en la zona de influencia natural estadounidense.

Paz inmediata acuerdan militares Ecuador-Perú

Lima, marzo 6 (AP). Las conversaciones militares peruanos-ecuatorianas terminaron esta madrugada con un acuerdo de “Paz inmediata” como instancia para una “Par definitiva”, se informó oficialmente.

Las negociaciones empezaron el 26 de febrero en las poblaciones fronterizas de Huaquillas, Ecuador, y Aguas Verdes, Perú. La agencia oficial “ESI-Perú” informó que las delegaciones militares

intercambiaron comunicados de distinto texto en el puente que une a esas dos localidades.

El representante peruano, vicealmirante Jorge Dubois Gervasi, comentó que “hemos quedado satisfechos porque hemos asegurado la paz inmediata, que servirá para lograr luego la paz definitiva entre ambos países”.

Dubois dijo que en las negociaciones no fueron abordados los temas rela-

— Pasa a la página 9 —

Por medidas represivas la OIT censura a Rusia

Ginebra, Suiza 6 de marzo (AP). La Organización Internacional del Trabajo (OIT) censuró a la Unión Soviética por sus medidas represivas contra los sindicalistas que procuraban actuar en forma independiente del Partido Comunista.

Los 56 miembros del organismo ejecutivo en el que los países comunistas afirman no estar suficientemente representados de la organización de 145 naciones, aprobaron sin votación y contra las objeciones de la Unión Soviética,

un informe del comité que resume investigaciones efectuadas durante 2 años acerca de denuncias contra la Unión Soviética presentadas por dos organizaciones occidentales y la supuesta violación de una convención clave de la OIT sobre derecho sindicales.

El informe de 6 páginas, critica específicamente el exilio forzoso en junio pasado de Victor Borizov, miembro fundador de la organización obrera SMOT, y también exhorta

— Pasa a la página 13 —

El general de cuatro estrellas, presidente del Estado Mayor Conjunto, reconoció que había algunos riesgos — “creo que muy pequeños” — de llegar a un compromiso militar de los Estados Unidos en El Salvador.

Pero estimó que existía una buena oportunidad de ayudar al país centroamericano y de neutralizar la influencia soviética y cubana en América Latina.

Posteriormente, el general Jones dijo en una conferencia de prensa que un informe sobre el envío de 200 asesores militares a El Salvador, no era efectivo.

“Tenemos unos pocos técnicos cumpliendo tareas de adiestramiento allí”, dijo. “Eso es lo que se necesita... ayudar a las personas a resolver sus propios problemas y no una intervención directa estadounidense”, agregó.

— Pasa a la página 25 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISSION. Teherán, marzo 6 (AP). Un grupo de iraníes cruza un río al sur de la refinería de Abadán con la misión de realizar un ataque sorpresa contra soldados de Irak.

Cierra con alza dólar en Europa

Londres, marzo 6 (AP). El dólar norteamericano aumentó hoy con respecto a la mayoría de las divisas excepto el franco francés, en tanto que el oro también aumentó, tras la mayor baja que sufrió en los últimos 15 meses.

El oro aumentó un dólar en Zurich y cerró a 464.50 dólares la onza, aunque todavía permaneció 24 dólares por debajo de la cotización del viernes pasado. En Londres, aumentó 7.50 dólares la onza con resal-

— Pasa a la página 9 —

Cubano convicto de perjurio en Nueva Jersey, EU

Nueva York, marzo 6 (AP). Un periodista de Nueva Jersey, de origen cubano, fue convicto de perjurio hoy, en un caso que las autoridades federales consideran como paso de avance en sus esfuerzos por encontrar y llevar a los tribunales a personas relacionadas con las actividades de Omega 7, un grupo de exiliados a los que se echan actos terroristas.

— Pasa a la página 9 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASESORA. Sacramento, California, marzo 6 (AP). La asesora en libros de textos del Departamento de Educación de California, Francie Alexander, presta declaración ante un tribunal de Sacramento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADA. Peshawar, Pakistán, marzo 6 (AP). Una mujer paquistaní embarazada, llega ayer Peshawar después que fue liberada en Kabul por tres hombres armados que secuestraron un avión paquistaní y lo obligaron a desviarse a Afganistán. La mujer llegó de Kabul en avión utilizado especialmente para evacuar a 28 pasajeros liberados.

Asesinan diplomático de Pakistán en Kabul

Islamabad, Pakistán, marzo 6 (AP). Los secuestradores a bordo de un avión paquistaní en el aeropuerto de Kabul dieron muerte hoy a tiros a un diplomático de Pakistán, que figuraba en el grupo de más de 100 rehenes cautivos desde el lunes a bordo del aparato, dijo hoy la radio de Afganistán.

El rehén, un diplomático de Pakistán asignado a la embajada de su país en Teherán, Irán, fue ultimado cuando el jefe de los tres secuestradores hablaba a través de la radio de la cabina con un grupo de negociadores paquistaníes en el aeropuerto, dijo la

transmisión.

No se indicaron los motivos que originaron el incidente.

La víctima fue identificada en principio como Tarik Rahim, ex oficial del ejército que se desempeñó como ayuda de campo del ex primer ministro Zulfikar Ali Bhutto durante los últimos años en que este estuvo en el poder, expresaron fuentes informadas en Islamabad. Bhutto fue enjuiciado, condenado a muerte y ejecutado en la horca en 1979.

La emisora dijo que un secuestrador que dijo llamarse Alam Gir utilizó la radio de la cabina para pe-

— Pasa a la página 13 —

Madre mata asesino de su hija en Alemania

Luebeck, Alemania Occidental, Mar. 6 (AP). La madre de una niña de siete años que fue asesinada, entró hoy con calma a un tribunal y abatió a balazos al hombre acusado de haber estrangulado a su hija, tras abusar sexualmente de ella, informaron las autoridades.

Marianne Bachmeier, una camarera de bar, de 32 años, vació el cargador de una pistola de bajo calibre en la espalda de Klaus Grabowsky, que estaba sentado en el banquillo aguardando que se reuniera el tribunal, dijo el fiscal Joachim Boettcher.

Grabowski, un carnicero de 35 años que había sido sentenciado en otras dos oportunidades anteriores por abuso sexual a

niñas, estaba siendo procesado por el asesinato de la hija de Bachmeier Anna.

Los empleados, y un público asombrado, presenciaron con horror cómo Brabowsky caía al suelo en un charco de sangre. Los guardias, conmocionados, se quedaron demasiado sorprendidos como para detenerla, dijeron algunos testigos. Ni el fiscal, ni el juez habían entrado aún a la sala.

Uno de los empleados judiciales dijo que el tiro — “ocurrió rápidamente como un relámpago”, según Boettcher.

“Nos quedamos helados. Pasó tan rápido... murió en el acto”, dijo el empleado.

Boettcher dijo que

— Pasa a la página 17 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ANIVERSARIO. Teherán, marzo 6 (AP). Una inmensa multitud asistió ayer al acto organizado para conmemorar el aniversario de la muerte del líder nacionalista iraní

Mohammad Mossadegh, en el que el presidente Abolhassan Bani-Sadr habló de la independencia y resistencia de su país frente a las fuerzas de Irak.